

# *Vuelven franceses a las calles en contra de proyecto laboral del gobierno*

---



La Habana, 17 may (RHC) Organizaciones sindicales y estudiantiles de Francia vuelven este martes a realizar manifestaciones en las calles en contra de un proyecto de reforma laboral del gobierno que desde hace más de dos meses provoca acciones de rechazo en todo el país.

A las huelgas se suman sectores de los transportes ferroviario, aéreo y de carretera, que comenzaron los bloqueos de vías desde la madrugada.

Los sindicalistas en protesta denuncian que ese proyecto es inútil para la nación europea y para el interés general y no concuerda con las reformas que se esperan del actual gobierno.

Mientras los manifestantes remarcan que el texto perjudica los derechos de los trabajadores, las autoridades francesas insisten en que la iniciativa busca dar mayor flexibilidad a las empresas para hacer frente al desempleo, ubicado en torno a 10 por ciento.



**Radio Habana Cuba**